
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 4年度  第 4 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 4年 10月 26日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療  8 名  

 月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理  

 月 1 回  管 理 栄 養 士 に よ る 栄 養 管 理 評 価  

 9 月 15 日 （ 木 ） お 誕 生 会 （ 9 月 生 ま れ 2 名 ）  

 9 月 25 日 （ 日 ） ド ラ イ ブ （ 彼 岸 花 を 探 し て … ）  

 9 月 30 日 （ 金 ） 理 学 療 法 士 に よ る 生 活 機 能 評 価  

 10 月  1 日 （ 土 ） 職 員 対 象 施 設 内 勉 強 会 「 ﾊﾗｽﾒﾝﾄに つ い て 」   

 10 月 14 日 （ 金 ） 秋 の お 楽 し み 食 (握 り ず し ) 

10 月 20 日 （ 木 ） 認 知 症 事 例 検 討 会 （ オ ン ラ イ ン 参 加 ）  

10 月 26・ 27 日  日 本 認 知 症 グ ル ー プ ホ ー ム 全 国 大 会 in 三 重  

（ オ ン ラ イ ン 参 加 ）  

手 芸 … 軍 手 を 使 っ た 手 袋 人 形 を 製 作 中  

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 3 その他  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

 今までにない暑さの夏がやっと終わり、秋の気配がそこかしこに感じられる季節と 

なって参りました。やまももの皆さんも施設周辺の散策を楽しめるようになり、秋風 

に草花のそよぐ様を楽しんだりしております。先日はもの凄い雨が降り、滝の様に雨 

どいからあふれる雨水にびっくりした日がありました。地球の温暖化をひしひしと感 

じた瞬間でした。１０月に入り晴天の日が続きそうですので、少し足を延ばしてドラ 

イブなどにも出かけたいと思っています。 

 

 

 

≪民生委員様より≫ 

 毎日が気の抜けないお仕事お疲れ様です。ここ数日で急に寒くなりました。これから 

寒い日ばかりになり職員の皆様もお身体を御自愛ください。 

コロナ感染者も少なくなり第 7波も終わりのように思います。政府も経済活動に舵取り 

をしました。第 8波が来ても少なくなるように願いたいものです。もう少しです。 

頑張りましょう。 

 

⇒いつも暖かいお言葉ありがとうございます。第 7波が終わりホッとする間もな 

く第 8波のニュースが巷を賑わせています。三重県は感染者数は高齢者の報告 

のみと聞いていますので、本当の感染者はニュースの何倍もいるのでは…あっ 

という間に大きな波が来てしまいましたが、これまでと変わらず気を引き締め、 

感染対策を続けたいと思います。 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 

 

≪民生委員様より≫ 

 朝晩、涼しくなってきましたね。行事報告からも秋の気配が伝わってきました。 

先日の新聞でコロナに関する記事ですが、“三重県担当者は『現時点ではまだ感染が減少 

傾向にあるとは言えない』と述べた。”とありました。まだまだ油断できそうにないです 

ね。寒暖差が大きい時期ですので皆さま、体調崩されませんように。 

 

⇒ご配慮ありがとうございます。感染者数が下がりきらないうちに第 8波へ 

突入してしまい、どれぐらいの波が来るのか想像も出来ません。ｵﾐｸﾛﾝ対応 

２価ﾜｸﾁﾝの接種で備えていますが、更なる変異が起こらないよう願うばかり 

です。早く、治療薬が開発されることを強く願います。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 
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≪民生委員様より≫ 

 いつもていねいな報告をありがとうございます。コロナも一段落と考えてよいものか 

悩ましいところです。涼しくなり少し活動的な季節となりました。みな様の元気な日常 

がさらに充実されるといいですね。 

 

⇒ありがとうございます。季節の変わり目は体調を崩される方もちらほら 

いらっしゃり気の抜けない季節ですが、寒い季節までの束の間の日だまり 

を皆様に満喫頂けるよう工夫しております。庭先でおやつタイムを行った 

り、畑一杯のコスモスを眺めたり、沢山小さい秋を見つけています。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 

≪志摩市役所様より≫ 

 行事報告を拝見いたしました。９月の行事は、大風や大雨など天候が不安定な日々が 

続いたせいで外出が少なかったのでしょうか。これから、季節もよく散歩など外出でき 

るといいですね。少しづつではありますが、市の祭りも開催されるようになってきまし 

た。新型コロナウイルス感染症予防のためにも車内からだけでも、ご見学いただくとい 

い気分転換になるのではないでしょうか。さて、いい季節ではありますが、寒暖差も激 

しく季節の変わり目ですので、体調管理には十分お気を付けください。 

 

⇒いつもありがとうございます。秋祭りの見学いいですね。是非、行きたいのです

が、なかなかタイミングが合わないことが多く、特にここ数年はご無沙汰になっ

ています。おみこしやお囃子、皆さんに見てもらいたいです。 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 


